

MENDARO

'Plazatik Gaztetxera' txapelketako kanporaketa ospatuko da gaur Gaztetxean

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Gaukeo 22:30etan zita izango dute bertsozale guztiek Mendaroko Gaztetxean, bertan ospatuko bait da 'Plazatik Gaztetxera' bertsolari gazteen txapelketako 4 kanporaketetako bat. Txapelketa honek aurten goa 9. edizioa du eta bere helburua bertsolari gazteei aukera bat ematea da, bertsozale gaztetxe eta jende gaztearengana hurbilduz eta horrexegatik ez da sarerarik ordaindu beharrik izango, beronen helburua promozioa bait da. Lehenengo kanporaketa Deban burutu zen maiatzaren 7an eta bertan, Mutrikuaren 4an ospatuko den finalerako txartela lortu zuen Beñat Iguaran Billabona-rrak. Aurreko ostiralean Pazentzian izan zen bigarren kanporaketa eta gaur Mendaroko izango da. Bertan Enertiz Artetxe, Olatz Ibarluzea, Julen Sololuze, Hodei Barroso, Peru Vidal eta Ekaitz Samaniego arituko dira eta bete beharreko lana ondorengo izango da: 3na bertso ofizioa zortziko handian, 3na bertso ofizioa zortziko txikian, 4 bertso osatu arte koplaka eta bakarka, Alain Ulazia mendarorarrak ipinitako gai baten inguruan, 2 bertso asmatu beharko dituzte. Lan hau egin ondoren bi bertsolari pasatuko dira buruz burukora, bat epaileek puntuaketa araberaren puntu gehien ateratuena eta bestea publikoaren boto gehien jaso dituen. Buruz burukoan 3na bertso, zortziko handian eta gaia jarrita, abestu beharko dituzte. Epaileek aukeratutako bertsolaria eta publikoarena berdina izango balira ez zen buruz burukorik egongo eta bera izango zen kanporaketako garailea, Mutrikuo finalerako pasea zuzenean lortuz.

ERMUA

Degustación de la gastronomía castellano manchega

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Continuando con esta popular semana cultural, hoy, a las 20.00 horas, en la sede de la asociación, en Errebalburu 7 bajo, se celebra una muestra y degustación de la gastronomía castellano manchega. Los empujados que deseen podrán acercarse y disfrutar de productos como los magníficos caldos manchegos, platos como el atascaburras, las gachas,...

MUTRIKU

La Semana de Musika Eskola se clausura con dos conciertos

Hoy en el convento de Santa Katalina y mañana sábado, en la plaza Zabel

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Según se aproximan los últimos días de la semana de música organizado por Musika Eskola, cada vez va cobrando más interés y más que tendrá el día de la conclusión mañana, sábado, donde cambiarán de escenario para pasar del convento de Santa Katalina a la plaza Zabel. Hoy, viernes, a partir de las 7 de la tarde se celebrará el quinto de los conciertos, donde el protagonismo lo tendrán las corales Madalen y Madalen Txiki. Comenzará el concierto con la orquesta de teclados que ofrecerán una obra de Rachmaninoff, continuará el grupo de cuerda que interpretará dos piezas. Posteriormente será el turno del grupo de folk con otras dos piezas. A continuación habrá sendas combinaciones en txirula y piano para dar paso a Itziar Aranberri para que ofrezca un solo de acordeón, posteriormente llegará el turno del piano y concluirá el concierto con Madalen Txiki que cantará 'Margoak' de J. Guerrero, Madalen Txiki y Madalen que contarán la conocida canción 'Aski Balitz' con



La novedad de la semana musical estará en el concierto que ofrecerán mañana, en la plaza Zabel.

Aintzane Basterretxea al piano y con solo de Jaione Iriondo y concluirá con el 'Ave Maria', de Mascagni que cantará la coral Madalen con el apoyo del Coro de Cámara.

Mañana, la novedad

El concierto final que se celebrará mañana, sábado, a las 7 de la tarde en la plaza Zabel tiene una serie de componentes festivos interesantes. Así abrirá el concierto el gru-

po Itxaropena con tres canciones, el grupo Dixie, que interpretará cinco piezas festivas de Severson y concluirá con la participación de los alumnos de la Banda de Música que interpretarán 'La gran evasión', de Bernstein y dos piezas de Moroder. Una vez finalizado el concierto ofrecerán una kalejira con el fin de que el conjunto de la población pueda gozar de los conocimientos musicales adquiridos a lo largo del año.

Futbola Institutoan

Kirol Eskolako haurrek futbol zortzia eta atletismoa izango dute asteburu honetan. Futbol zortziko alebin mutilak eta alebin neskek bihar larunbatez jokatu dute goizeko 10:00etan Mutrikuo Institutuko kantxan. Benjamin mutilak eta benjamin neskek Elgoibarko Mintxeta zelaian izango dituzte partidak bihar larunbatez goizeko 10:30etan.

SORALUZE-PLACENCIA

Comienzan los actos conmemorativos del centenario de la Cooperativa

:: N.I.A

SORALUZE-PLACENCIA. Estos días se cumplen cien años de la creación de la Sociedad Cooperativa de Consumo Placencia. Por ello, se han organizado una serie de actos conmemorativos para hoy y mañana.

La Cooperativa fue fundada el 9 de mayo de 1910 por 16 placencinos con el objetivo de mejorar el suministro de género al municipio. En aquella época se llamó Cooperativa Benéfica Placencia y no fue hasta el año 1946 cuando pasó a llamarse Sociedad Cooperativa de Consumo Placencia. En la actualidad sólo quedan siete cooperativas de consumo de estas características en nuestro entorno. Se trata de un comercio en constante evolución que cuenta con la ventaja de estar situado en una zona céntrica y sus clientes destacan el excelente trato que les dispensan.

Dentro de los actos conmemorativos, a las 22.00 horas de hoy se disputarán varios partidos de pelota en el frontón del polideportivo municipal. Y siguiendo con el pro-

grama de actos, mañana sábado habrá castillos hinchables y juegos infantiles de 11.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00 horas. A las 12 del mediodía la coral Ezoizko Ama ofrecerá un concierto en la Plaza Nueva. A continuación, se repartirá sidra y txistorra, acto amenizado por la charanga local Galtzagorriak. Por último, a las 19.00 horas se oficiará una misa y un responso en la iglesia parroquial por todos los socios fallecidos.

Tráfico

Con motivo de los actos antes citados, a partir de las 10.00 horas del sábado se procederá a la peatonalización de la zona centro, debiendo retirarse para dicha hora los vehículos estacionados en el Puente Principal.

Fútbol

Mañana a las 17.00 horas el equipo regional del Soraluze CF se juega uno de los partidos que decidirán su permanencia en la categoría. Recibirá al Urnieta en Antzuola.

ONDARROA

El festival de las Letras Augustin Zubikarai se celebra en el Kafe Antzokia

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El área de Euskara del Ayuntamiento de Ondarroa ha organizado para hoy, viernes, el primer Festival de las Letras Augustin Zubikarai, en las salas del Kafe Antzokia, a partir de las 19.30 horas.

La actividad es la última fase de un proyecto que se lleva a cabo junto con los centros de enseñanza de la localidad, en el que alumnos y alumnas de Primer y Segundo Ciclo han creado sus cuentos, que serán leídos esta tarde en público.

La base del espectáculo serán los propios cuentos escritos por los estudiantes ondarreses, de los que serán leídos varios párrafos.

Ante el público

Los alumnos y alumnas se han animado a hacerlo ellos mismos ante el público y contarán también con la colaboración de los escritores de la localidad Joxemari Urteaga y Leire Bilbao.

Además, el acto de lectura de cuentos se completará con la actuación de los músicos de la Escuela de Música Local.

Los trabajos premiados serán colocados en la página web del Ayuntamiento (www.ondarroakoudala.eu).

Escuela de Zaldupe

El centro público de Zaldupe toma parte hoy en la Muestra de Teatro del Bajo Deba que se organiza en Eibar.

Tras un importante esfuerzo, Ondarroa aportará tres obras, gracias a la labor de la directora de las obras Marisa Martínez.

Zaldupe escenificará, en la Universidad Laboral de Eibar 'Lapurketa Prestatzen', 'Ileapaindegia', 'Entsailu Arratsalde Bat', que permiten crear una cantera de actores y actrices.

Los próximos 10 y 11 de junio actuarán en el Kafe Antzokia de Ondarroa, y el día 14, en la propia Escuela de Zaldupe, en la que mostrarán su trabajo.

Regresa mañana a Ermua una nueva edición del festival 'Vértigo rock'

Las actuaciones se llevarán a cabo en el casco urbano durante la tarde con los grupos Arale, Sin, Muro, Eraso!, Storbais e Insohnmio

AINHOA LASUEN

ERMUA. La asociación de grupos locales de rock de Ermua celebrará mañana el cuarto festival 'Vértigo rock'. Las actuaciones que lo componen persiguen apoyar a los grupos noveles. El año pasado se inauguró la modalidad de conciertos a pie de calle. Este año se volverá a escuchar el rock y funky por las calles céntricas de Ermua, y para que llegue a personas de todas las edades los conciertos comenzarán a las 17 horas. En estas actuaciones se podrá encontrar a los grupos Arale, de Elgoibar, y Sin, de Ermua.

Además, una graffitera se encargará de realizar una exhibición, en la plaza Cardenal Orbe. El resto del festival, cuya entrada es gratuita, se celebrará en la plaza Cardenal Orbe. Lo organizan la asociación de grupos de rock locales, junto a otros jóvenes colaboradores del municipio. El fin del festival no es otro que promocionar a los jóvenes grupos de la zona, apoyados por bandas consagradas.

En esta ocasión se contará, a partir de las 21 horas, con los grupos Storbais (Ermua), Insohnmio (Ermua), Eraso! (Zarautz) y Muro (Madrid), en ese orden. Tras un breve parón, la banda Eraso! ha vuelto a los escenarios con más fuerza y energía que nunca. Tiene por delante un gran número de conciertos en los que seguirá presentando su último álbum titulado 'Kontra'. Sus pasajes aurales de oscuro metal pero con la brillantez del rock, lucirán en la nueva edición del 'Vértigo Rock'. Se podría decir mucho de este cuarteto (a la voz y guitarra



El grupo ermuarra Insohnmio durante una de sus actuaciones. :: JULIO CALLEJA

LOS CONCIERTOS

► **Grupos.** Eraso!, Insohnmio, Muro, Storbais, Arale y Sin.

► **Horario.** Las actuaciones se llevarán a cabo desde las 17 a las 21 horas.

Sergio, a la guitarra Nestor, batería Iñigo y en el bajo Ander), pero lo mejor que uno puede hacer, es asistir a uno de sus conciertos, llenos de actitud e intensidad.

En cuanto a Insohnmio, cabe destacar que pese a que algunos de

sus componentes ya se acercaron en 2004, es en 2006 cuando la banda se fusionó de tal manera que en menos de un año habían compuesto sus propias canciones. Se subieron por primera vez a un escenario el 27 de octubre de 2006 en Zaldibar y en marzo de 2007 dan sus primeros pasos fuera de Euskadi bajando hasta la Comunidad Valenciana para dar dos conciertos con su primera maqueta, titulada 'Animal de noche'.

Ellos descargan toda la rabia del rock-punk de siempre con pinceladas metaleras más actuales, letras personales y de denuncia social. En enero de 2010 grabaron su nuevo disco 'Demasiado Suficiente'.

Muro es un grupo de heavy me-

tal formado en 1984 en el barrio madrileño de Vallecas. Su primer álbum, 'Acero y Sangre', fue grabado en vivo en diciembre de 1986, y fue el trabajo encargado de introducir el género speed metal en España. Su último CD, 'El muro original. Grandes y directos' (2007), es su decimoprimer disco.

En el caso de Storbais, pasó desde 1989 por varias denominaciones hasta quedarse en 1992 con su actual nombre. Hasta ahora han tocado más de 200 conciertos en Euskadi, Santander, Gijón, Galicia, Madrid, Benidorm, Castilla-León, La Mancha, y otros lugares. Sus letras protestan por situaciones tanto personales como sociales que viven sus componentes.

EN BREVE

La biblioteca pide su opinión a sus usuarios

ENCUESTA DE SATISFACCIÓN

La biblioteca municipal de Ermua ha elaborado una encuesta de satisfacción que distribuye desde el pasado lunes entre las personas usuarias del servicio, con el objeto de recabar la opinión y la valoración de las mismas. Esta acción se enmarca dentro del proceso de calidad en que está inmersa y durará hasta el próximo día 31 de mayo. Dicha encuesta pretende recoger la opinión de todos los grupos de edad y podrá cumplimentarse en la propia biblioteca o de forma electrónica, a través del mensaje que recibirán las personas asociadas. La primera encuesta de estas características se realizó en el año 2008 y en ella la biblioteca municipal obtuvo unos buenos resultados.

Ganadora del concurso del Trivial Femenista

SARA MORENO

La ganadora del sorteo del Trivial Femenista elaborado, entre otros, por el Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua, ha sido la ermuarra de 13 años, Sara Moreno Fernández. En el concurso hubo 15 participantes (entre ellos un hombre) de entre 13 y 72 años. Seis de las participantes respondieron a la pregunta correctamente en la misma Casa, mientras que el resto lo hicieron en email.

Semana Cultural del Centro Andaluz

CAMPEONATO DE TUTE

Prosiguen hoy los actos de celebración de la Semana del Centro Andaluz de Ermua. En la programación de hoy viernes se anuncia la celebración de un campeonato de tute, que se llevará a cabo a partir de las 23 horas de la noche.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar 943 708 424	
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar 943 531 700	
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 y 943 201 325	
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 32

*El CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Que se mueran los feos
Robin Hood
Prince of Persia

20.30 h.
20.30 h.
20.30 h.

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasaola, 18. Eibar).